



6 Pièces

193 m<sup>2</sup>

Réf. 85578062

2 500 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Dans un domaine fermé, au calme, à proximité des plages et des commerces, cette villa moderne de 247 m<sup>2</sup>, entièrement rénovée en 2017, offre des prestations haut de gamme sur un terrain plat de 1 006 m<sup>2</sup>. Elle dispose d'un séjour lumineux avec cuisine ouverte, d'une entrée avec coin bureau, de trois chambres en-suite à l'étage, dont une master Bedroom, et d'une chambre supplémentaire avec salle de bain en entresol. L'extérieur comprend une vaste terrasse, une grande piscine et plusieurs espaces de stationnement.

In a quiet, gated estate just walking distance from the beaches and shops, this modern 247 m<sup>2</sup> villa, completely renovated in 2017, offers top-of-the-range features on a flat 1,006 m<sup>2</sup> plot. It features a bright living room with open-plan kitchen, an entrance hall with study area, three en-suite bedrooms upstairs, including a Master Bedroom, and an additional bedroom with bathroom on the mezzanine floor. Outside, there is a large terrace, a swimming pool and plenty of parking.

## AGENCE CENTRAL OFFICE

47, chemin des Sables - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

